



Economía mexicana tendrá 4 años perdidos hacia 2023: Fitch Ratings

Carlos Morales, director de calificaciones soberanas de Fitch Ratings, señaló que de acuerdo a sus proyecciones, si se compara el crecimiento esperado en los próximos años, de 2020 hasta 2023, nuestro país es el que menos crecería durante estos años

Escrito por: Claudia Angélica Rodríguez Sep. 1, 2022, 10:56 p.m. Economía

La economía de México podría presentar un nulo crecimiento en el mediano y largo plazo, puesto que para 2023 el país apenas recuperará los niveles de 2020, lo que implica “cuatro años perdidos”, así lo aseguró Carlos Morales, director de calificaciones soberanas de Fitch Ratings durante su participación en la 16 Convención de la Asociación de Sociedades Financieras de Objeto Múltiple en México (ASOFOM).

Señaló que de acuerdo a sus proyecciones, si se compara el crecimiento esperado en los próximos años, de 2020 hasta 2023, nuestro país es el que menos crecería durante estos años.

Morales detalló que “nuestra expectativa es que el crecimiento promedio sería de cero. Es decir que para 2023, el PIB solamente recuperaría el nivel de 2020, lo cual indica una pérdida de 4 años de crecimiento comparado con otros países que están creciendo año con año por encima de la contracción de 2020”.

Indicó también que el otro desafío para la economía nacional es la alta inflación y el aumento continuo de los riesgos para dicho problema, de ahí que no descartara que la calificación crediticia de México pueda cambiar entre los próximos 12 y 24 meses.

Además indicó que si se lograran resolver los temas relacionados con el Estado de Derecho, la corrupción, la inestabilidad política en la toma de decisiones, entre otros factores, la nota soberana del país estaría 2 peldaños más que en lo que está en este momento (BBB- con perspectiva estable).